
 

   平成１３年第１８回定例会   平成１３年３月１９日           １０人 
 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  代表質問 

  １ 

 

 

  ２ 

 

 

  ３ 

 

 

 

  ４ 

  新政会 

  上 月 格 男 

 

  青藍会 

  畑   雄 司 

 

  共生クラブ 

  植 野 良 治 

 

 

  公明党 

  藤 本 忠 男 

 

 １．篠山市行政推進について（教育改革基本構想） 

 

 

 １．総合スポーツ運動公園の早期実現について 

 

 

 １．平成１３年度市政執行方針について 

 ２．平成１３年度教育方針について 

 

 

 １．教育について 

 ２．高齢者の健康増進について 

 ３．環境問題について 

  個人質問 

  １ 

 

 

  ２ 

 

 

  ３ 

 

 

  ４ 

 

  ５ 

 

  ６ 

  波多野 元 治 

 

 

  谷      貴美子 

 

 

  清 水   哲 

 

 

  加久田      保 

 

  山 本 博 一 

 

  森 本 長 寿 

 １．篠山市６万都市構想施策について 

 ２．福祉と文化の森構想について 

 

 １．「朝の読書運動」について 

 ２．ボランティア促進にともなうエコマネーの導入 

 

 １．焼物の町に郷土学習の一環として、子ども達に登り窯を 

   築いてはどうか 

 

 １．健全財政の堅持方策について 

 

 １．篠山市の農業活性化方向について問う 

 

 １．行政評価システムの導入について 

 

 

 



 

   平成１３年第１９回定例会   平成１３年６月２１日            ４人 
 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  代表質問 

  １   新政会 

  田 中 悦 造 

 

 １．教育委員会制度の改革について 

  個人質問 

  １ 

 

  ２ 

 

  ３ 

  森 本 長 寿 

 

  谷   貴美子 

 

  藤 本 忠 男 

 １．教育改革の諸課題について 

 

 １．男女共同参画社会の実現と課題 

 

 １．環境保全条例の充実について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

   平成１３年第２１回定例会   平成１３年９月１９日            ９人 
 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  代表質問 

  １ 

 

 

  ２ 

  新政会 

  松 本   孜 

 

  共生クラブ 

  植 野 良 治 

 

 １．篠山市の教育改革について 

 

 

 １．繰越明許費の改善について 

 ２．情報公開条例の運用と個人情報保護条例の制定について 

  個人質問 

  １ 

 

  ２ 

 

 

  ３ 

 

 

  ４ 

 

  ５ 

 

  ６ 

 

  ７ 

  田 中 悦 造 

 

  渡 辺 省 悟 

 

 

  酒 井 朝 洋 

 

 

  河 南 克 典 

 

  谷   貴美子 

 

  藤 本 忠 男 

 

  森 本 長 寿 

 １．財政計画を問う 

 

 １．「アグリプラン２１」答申を受けて篠山農業振興をどう 

     施策化するのか 

 

 １．公共交通機関及び主要道路への市内アクセス道路網の整 

     備について 

 

 １．消防署の分署増設について問う 

 

 １．環境浄化と少子化対策について 

 

 １．電子化の推進と市役所機能の充実について 

 

 １．公共工事コスト縮減に関する新行動計画及び公共工事入 

     札制度の改善について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

   平成１３年第２３回定例会   平成１３年１２月２１日           ６人 
 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  代表質問 

  １   新政会 

  九 鬼 正 和 

 

 １．学校統廃合に向けた市民フォーラムの実施を 

  個人質問 

  １ 

 

  ２ 

 

  ３ 

 

  ４ 

 

 

  ５ 

  上 月 格 男 

 

  足 立 義 則 

 

  森 本 長 寿 

 

  藤 本 忠 男 

 

 

  市 野 忠 志 

 １．古市地区総合開発について 

 

 １．「市民の心の合併」について 

 

 １．当面の教育課題について 

 

 １．ＣＡＴＶの導入について 

 ２．ＩＳＯ９００２の認証取得について 

 

 １．市営住宅について 

 ２．古市地区地域活性化について 

 ３．市有地の活用について 

 

 

 


